

Neues aus Japan Nr. 140 | Juli 2016

Kultur

Japanisch lernen - Kanji des Monats

必 *HITSU, kanara(zu)* - bestimmt, unbedingt!

Wenn man mit ganzem Herzen bei einer Sache ist und sich ganz auf dieses Eine konzentriert, will man es unbedingt und bestimmt schafft man es dann auch! So viel jedenfalls zur Theorie ...

Tatsächlich kämpfen seit ein paar Wochen viele Nationalmannschaften um den Sieg bei der Fußball-Europameisterschaft, und nur jeweils einer der beiden Gegner kommt jetzt in der sogenannten K.-o.-Phase weiter und nur ein Team wird letztlich den begehrten Titel erlangen.

必 *HITSU, kanara(zu)* Unser diesmonatiges *kanji* bedeutet „bestimmt, unbedingt“ und es hat das Herz (<http://www.de.emb-japan.go.jp/NaJ/NaJ0702/kanashii.htm>) 心 *kokoro* als Radikal mit nur einem schrägen Querschläger von oben rechts nach unten links. In der Urform hat das Zeichen wohl mit einem Herzen nicht viel zu tun, aber wir nehmen das, was wir jetzt sehen, und merken es uns in dieser Fußball-verliebten Zeit einfach so: Ein Herz und einen entscheidenden Schuss - oder Strich - mehr ...

In diesem Sinne wird der Juli bestimmt ein schöner Sommermonat, feiert Europa auf jeden Fall ein spannendes Fußballturnier und ganz unbedingt wünschen wir Ihnen von Herzen viel Spaß beim *kanji*-Lernen!

Kontakt:
Botschaft von Japan
Abteilung für Kultur und Öffentlichkeitsarbeit

Hiroshimastr. 6
10785 Berlin
Tel.: 030/21094-0
Fax: 030/21094-228
E-mail: magazin@bo.mofa.go.jp